



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800
例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第404回 例会 昭和58年10月17日(月) 午後 12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 土岐甚五郎会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 山野博司様(東京芝R.C.) 森泰皓様(海南R.C.)
4. 出席率の報告 会員総数 54名 出席者数 46名 出席率 85.19%
前回修正出席率 92.59%
5. 会長スピーチ

皆さん今日は、公式訪問以来の二週間ぶりの例会でございます。

今日は、遠方の東京より、山野様ようこそいらっしゃいました。それから森さんいつもご苦労さまでございます。この二週間の間、ロータリーとしては非常に忙しい日程でございまして、8日～10日は国際奉仕委員の主催で、姉妹提携をしていますソウルの江東クラブに訪問致しました。それから、15日にはI.C.F.に多数ご出席頂きまして有難うございました。申し遅れましたが、公式訪問をされた印象を、東條ガバナーより手紙がまいて居りますので読みあげます。

「昨年は、非常に会員増強が好成績でした。本年は、R.I.会長のテーマに従い目標達成にご努力ください。出席率95%を目指して努力ください。情報研究にもいっそうのご努力をお願い致します。ミニコニコ箱の風景は、大変よかったです。これは、例会の雰囲気をよくしますので、大変結構だと思います。」

S.A.A.の発案も妙味があり、大変結構でした」と以上でございます。話は戻りまして、江東クラブ訪問の際には、島村国際奉仕委員長には、色々親善に関するスケジュール等々を、おほねおり頂きまして有難うございました。それから深谷世界社会奉仕委員長、向こうの少年刑務所に、放送設備を50万ウォン寄贈するについて、色々おほねおりを頂きまして、無事スケジュールを果して来ました。ご参加願った皆さん感謝申し上げます。

それから、I.G.F.についてですが、本ロータリーのメンバーの喜田さんから世界第二次大戦に、ロータリアンが何故悲劇を阻止しえなかつたか、と言うような疑問を提出されて、それに対する答は、伺つてない訳ですが、何はともあれこの悲劇を繰り返さないように会員増強に励んで頂いて、ロータリーの「奉仕の精神」を、全世界に広めて行く事が、我々の務であると思います。

喜田さん、どうも有難うございました。

本日は、職業奉仕の朝井さんと、米山獎学会の松田さんからお話を承る事になつてございます、宜敷くお願ひ致します。

6. 幹事報告

- メイキャップ 土岐甚五郎君・角谷勝司君・中道璋君・丸畠邦男君・島村佳郎君・楠部賢計君・宮田敬之佑君・広野旭君・中尾公彦君
10/8 江東R.C. 土岐甚五郎君・尾初瀬恭生君
10/12 和歌山西R.C.

- 例会臨時変更のお知らせ 和歌山東南R.C. 10/29(土) → 10/28(金) 6:00～農協会館5F大ホール
有田R.C. 10/20(木) → 10/20(木) ひでみ荘別館(有田市宮崎町)

- 認証状伝達式のご案内

神戸西R.C. 59年3月11日(日) 神戸国際会議所

7. 委員会報告

親睦委員会より

- 10月29日(土) 海南R.C. とソフトボーラー大会
集合 6時半 黒江小学校グランド
試合 1時間程度 終了後「みちくさ」にて親睦会
- 本年度の家族会 11月20日にボーリングを行います
 - { 午前からフェニックスボールでボーリング
 - 昼食 「はやし旅館」
 - 解散 2時ごろ

※ 奥さんや子供さんでも出来ますので、多数のご参加をお願い致します

8. 卓話 職業奉仕委員長 朝井修君

職業奉仕の朝井でございます。

職業奉仕委員会は、今年副委員長に隅田さん、委員に吉田さん、谷井さんと云う非常にベテランの方ぞろいでございます。

職業奉仕と言いますと、字の通り職業を通じて社会に奉仕をしましようと云う事なんです。ところが、クラブ奉仕・社会奉仕・今回の国際奉仕などの場合ですと、奉仕をする対象が、非常にはっきりしているので、比較的理解をされ易いと思うのですが、職業奉仕の場合はその対象がなくって、個人が行う奉仕と云う事に成りますので、ロータリアン一人一人の心の持ち方と云いますか、非常に理解されにくい面があるように思います。

昨年と今年の変化は、昨年は職業奉仕週間だったのが、今年は月間に変わって居ります。今月の10日が職業奉仕月間になって居ります。大ぶん経って居りますが6月25日に泉佐野で、地区協議会があった訳です。その時のカウンセラーが尾形さん、この方はこの前のI.G.F.にも来られてたと思いますが、84歳の方でした。それから堺南の忠岡さん、実に達者に囃べられる方で、聞き惚れて居りました。この方がリーダーを務められました参加クラブが42クラブで、その内40クラブ出席と云う事で、たった2クラブだけ欠席だと聞き、出席率がいいんだなとびっくりした訳です。その時色々な会合がもたれた訳ですが、その時のメモを開いて見ますと「職業は、人のため世のためである、と自分のためじゃない。自分のためじゃいけませんよ。従って、職業を通じてサービスをしなさい。そうすれば自然と潤いますよ。人が与えてくれますよ」と、こう云う結構な話であった訳です。けれども私、最近考えますのに、職業奉仕も景気のよい時と、今のように何

もかもが不景気な時では違うんじゃないかな、と云う気がします。メンバーの皆さんの中には、不況に關係のない職種の方もいらっしゃる訳ですが、どうも景気の悪い時には、職業奉仕もしにくいのではないかと云う疑問をもつ訳です。それで与えられた資料を読んで見ますと、不況になれば、その人がロータリアンとして、試練を受けているんだ、とその業種が不況であると云う事は、試練を受けて居るのです。その場合の職業奉仕は、自分自身で判断しなさい、とこう云う事を書いて居ります。

では、自分自身でどう判断すればいいのか、と云いますと、ロータリアンの行動の基準となるものに『四つのテスト』がありますが、これに照らし合せて判断して下さい。皆さんよくご存知だと思いますが、

I 真実かどうか II みんなに公平か

III 好意と友情を深めるか IV みんなのためになるか どうか

この四つが、『四つのテスト』と言われて居り、これに照らし合せて判断して下さい、と書かれて居ります。この『四つのテスト』についてですが、R.I.の50周年の時の会長、ハーバーテーラーと云う人が作ったそうです。この人は、アルミ会社を経営して『四つのテスト』を実践したら、不況のアルミ会社が潰れずに生き残った、と言われて居るそうです。

この他に、地区協議会で出ていました意見としては、

- ロータリアンは、同業組合に積極的に参加してほしい。
- 自分の企業、商店に帰って、社員・従業員の前で「私をみならいなさい」と言えますか。
- 商売があってロータリーがあるのであって、ロータリーがあって商売がなりたつものでないと、自分の商売を一生懸命やって、ロータリーは片手間でもいいのではないか。

と云うような本音の意見も出て居りました。最後にまとめたいと思います。

1. 自分の職業・仕事に誇りをもって下さい。
2. 自分の職業・仕事に努力をして下さい。
3. 自分の職業の道徳的水準を高めて下さい。（分りやすく云いますと、誇大広告をしてはいけませんよ。あるいは、仕入先・下請をいじめたりしてはいけませんよ、と云うような事になろうかと思います）
4. 自分の職業を通じて、世の中に奉仕をして下さい。

以上、報告になったかどうか分りませんが、職業奉仕月間に因んで、私の卓話とさせて頂きます。このあと米山の松田さんがいらっしゃいますので、交代いたします。有難うございました。

9. 卓 話 米山記念奨学会委員長 松田易己君

紹介に預りました米山記念奨学会の松田でございます。

私たちの委員会は、上南さん・中村さんの三人で構成されて居ります。米山記念奨学会についてお話をと云う事ですが、この会は非常に難しく一応資金集めと云う事になって居るのですが、なかなか難しい問題が色々あるように思います。

今年は海南クラブの前窪さんが、地区の米山委員の関係で、同級生の方4名が、一応米山の寄付をお願い出来ると云う事で、ほっとして居る次第でございます。

米山記念奨学会の歴史と云いますと、昭和28年（1953年）に東京ロータリーが創立され、その創立者である米山梅吉さんの功績を記念して設立されたのが、米山基金と云う事であったようです。それは、日本の国に留学されている方へ、奨学金を贈ると云う事で、現在264地区で約300名位の方に基金を出して居るようです。その目的は色々あるのですが、運営をするのに色々な制度があります。海南

の場合は、大学もなし、和歌山県ならびに264地区で大学が少ない関係上、その地区から通って居られる方は一応世話をすると云う事で、(世話クラブとして)そこから通っている方が一応対象になると云う事です。昨日のI.G.F.で、ご報告があったように思います。

目標とかは省かして頂きまして、皆さんにお願いする寄付の種類の一つとしてちょっとご報告致しますので、また機会がありましたら出来るだけご寄付をして頂き、先進国の奨学生の方々へ援助させて頂きたいと思います。米山協力者と云う事は、個人の特別寄付が $\text{夢}150,000$ に達した時米山協力者と云うメタルが、一ヶづつ贈られます。功労者は $\text{夢}30,000$ 納めて頂くと、メタルと表彰状が贈られてくるようです。それから米山功労クラブ(これは、クラブの対象になります)は $\text{夢}1,000,000$ を超えるクラブが、一応表彰されて居るようです。それから、法人からの寄付も結構ですので、ご寄付を願われるのであれば、お願ひするようにと云う事です。これには(米山の場合)免税が取られて居りますので、非常にようと強力に云うように又、色々法人の方にお願いするようにと云う事です。一応、米山委員会の目的、寄付の種類についてお話させて頂きました。

次に、6月15日の地区米山委員会に出席させて頂いてきました。その場所に、米山奨学生の生徒さんに来て頂き、皆様と食事をして頂きました。非常に好青年で女子の方もございました。こちらに来て勉強されているような、お話をされて居りました。韓国の方が多かったように思います。それから台湾の方3名程と、マレイシア、こう云う国々からも来て居りました。今まででは、米山週間と云われて居ましたが、米山月間に変わって今月はその月間ですので、奨学生の卓話という事も言われて居ましたが、この近所にはそういう方が居りませんので、お話をされる事が出来ませんでした。又、機会があれば奨学生の方に「米山でこういう風にお世話になって居るんだ」と、お話を聞かせて頂くと、寄付という事につながってくるのではないかと思います。何分にも米山というのは、皆様のお力によってなり立つ会ですので、出来るだけご理解頂きまして、今後とも米山奨学会の方へご寄付をお願いしたいと思います。以上で私の話を終らせて頂きます。どうも有難うございました。

ニコニコ・米山・BOX

山野 博司様 1300名目のビジター バナーありがとう

神谷 充薰君 公式訪問でガバナーからお褒頂きました

朝井 修君 新入会員卓話以来、職業奉仕の報告をさせて頂きます

居宅が完成し、10月8日に中尾整骨院の隣へ引越しました

10月10日に、海南高校二年の長女が、和歌山県下の英語の弁論大会で、優勝致しました

その件で和歌山放送のインタビューを受けまして、明日の9時から9時半頃放送されるそうです

上南 雅延君 娘が、一応もらってくれる所が決りました

松田 易己君 今日は、久し振りに前で食事をさせて頂きました

深谷 政男君 韓国へは、委員長で行けなくて、申し訳ありませんでした

その時丁度私の会社の見本市がシンガポールであり、今回サウジとかオーストラリア等、色々なお客さんとの取引が成立しました

土岐甚五郎君 皆さんを代表して、国際親善を果たしてまいりました

倉橋 利幸君 昨日、PTA連合のソフトボール大会がありまして、黒江小学校が優勝しました